
 

Deutsch 
300 Anschläge 
Erleben Sie einen abenteuerreichen Tag auf der Pfingstegg! Per Luftseilbahn hoch erwarten 
Sie oben mehrere Attraktionen zum Spass für die ganze Familie: die Rodelbahn, die Fly-Line, 
die sagenumwobene Schatzsuche sowie unser grosser Spielplatz.  
Und für Geniesser gibt’s abends unsere exklusiven Dinner in der Luftseilbahn.  
 
 
500 Anschläge 
Erleben Sie einen abenteuerreichen Tag auf der Pfingstegg, DEM Familienausflugsziel 
oberhalb von Grindelwald. Für Sportliche zu Fuss erreichbar über unsere Wanderwege und 
für Geniesser per Luftseilbahn mit herrlichem Blick über das Gletschertal. Oben erwarten 
Sie gleich mehrere Attraktionen für Spass, Entschleunigung und Neugier: die Rodelbahn, die 
brandneue Fly-Line sowie unsere sagenumwobene Schatzsuche. 
Und wer ein einzigartiges Abendessen geniessen möchte, reserviert für ein Gondel-Dinner. 
 
 
 
 
English 
300 taps 
Experience a day full of adventures on the Pfingstegg! After the ride up with our gondola you 
will find a whole lot of fun at the top: the toboggan, the fly-line, the fabled treasure hunt and 
our big children’s playground. 
In the evening we offer a special gondola dinner night for our epicures.  
 
500 taps 
Experience a day full of adventures on the Pfingstegg, the one and only family destination 
above Grindelwald. Hiking enthusiasts can hike up the mountain using one of our hiking 
paths and epicures enjoy a ride up with our gondola and a spectacular view over the glacier 
valley. At the top you will find several attractions for fun, to slow down and for curiosity: the 
toboggan, the brand-new fly-line and our fabled treasure hunt. 
And for a unique dinner, make a reservation for one of our gondola dinners. 


